



Heilsarmee in Bratislava

"Abenteurer müssen nicht nach Afrika, sie können zu uns kommen", so Offizier Jozef Knoflicek, Leiter der Heilsarmee-Arbeit unter den Roma.

In vielen Ländern ist die Heilsarmee seit Jahrzehnten vor Ort. Nicht so in der Slowakei, dem östlichen Nachbarn Österreichs. Dort ist sie erst jetzt richtig aktiv. Und sie hat alle Hände voll zu tun. Im Winter leben bis zu 5000 Obdachlose in der Hauptstadt Bratislava. Und das Volk der Roma lebt noch immer am Rande der Gesellschaft. Die [Heilsarmee Slowakei](#) entstand 2015, die Slowakei ist das 127. Land, das zur Heilsarmee stiess.

Autor

Quelle: Livenet.ch (25.01.2017)

Publiziert am

25.1.2017